

Quiero dar las gracias a la Comarca de Cuencas Mineras por su iniciativa de fomentar la creación literaria y de dar la posibilidad de mostrar distintas visiones de un futuro que esta pandemia parece inaugurar.

Sobre todo, quiero agradecer al jurado que hayan valorado mi relato entre tantos otros. Lástima que las circunstancias no permitan siquiera que podamos darnos la mano. Seguro que, de haber sido posible una entrega de premios presencial, habríamos tenido una charla interesante.

Ganar este segundo premio constituye un reconocimiento que me estimula a continuar aprendiendo. Desde hace unos años he podido dedicarme a recuperar el tiempo perdido, a ejercer el gusto por la lectura y a practicar la escritura. He tenido la oportunidad de participar en talleres de creación literaria con excelentes maestros aragoneses y este premio constituye un aliciente a continuar.

Por todo ello, reitero mi agradecimiento y espero que el apretón de manos, la charla y el vaso de vino sean posibles en otro momento.



**Alfredo Pérez Sánchez**  
**Segundo premio por el microrrelato “La casa de la pradera”**